



## Review Need for Speed

### Electronic Arts

Need for Speed ??est la franchise de course automobile développée par Electronic Arts depuis 1999. Elle était présente depuis les premières consoles jusqu'à aujourd'hui. Leurs titres ont eu de meilleures et des pires productions, mais ils se sont toujours avérés très divertissants et pleins de possibilités pour les fans de voitures

Le genre de course automobile est l'un des plus historiques de l'univers **des jeux et des applications**. Que ce soit sur consoles, arcade ou ordinateur, les titres automobiles sont toujours les plus attendus par un grand nombre d'adeptes. Nous nous souvenons tous très bien du boom de Gran Turismo avec les premières versions de PlayStation ainsi que de la franchise dont nous allons parler dans cet article. L'une des sagas les plus amusantes, originales (dans ses premiers versements) et populaires comme **Need for Speed**.

Need for Speed ??est la série de sorties développées par Electronic Arts dans le monde des courses légales et illégales. Il a eu différents studios en charge, tels que Criterion Games (Black, Star Wars Battlefront) et Ghost Games. De sa première sortie début 2000 à son dernier produit en 2019, la franchise est l'un des titres les plus vendus au monde, dépassant les 150 millions d'exemplaires livrés.

**Jouer à Need for Speed**, c'est monter dans les voitures les meilleures, les plus rapides et les plus spectaculaires. La proposition est généralement similaire entre le titre et le titre et ce que nous devons faire est de participer à des courses légales et illégales pour gagner des points qui nous permettent d'améliorer notre véhicule. La variété de modèles de voitures et de marques est énorme, le titre Electronic Arts dispose de nombreuses licences pour reproduire des modèles originaux. La même chose se produit avec le catalogue diversifié d'objets pour améliorer la voiture dont nous disposons.

Les **modes de jeu de Need for Speed** ??sont très variés, parmi lesquels, en plus des courses traditionnelles contre l'ordinateur ou avec d'autres internautes, se distinguent celles qui visent à échapper à la police. Cette modalité fait partie de celles qui ont propulsé la saga vers la gloire.

L'une des caractéristiques de la franchise automobile d'Electronic Arts est qu'elle est sur le marché depuis 1999 et depuis la PlayStation One, la première console de Sony. Après les deux titres qu'il a produits pour ce terminal, il en a publié sept pour PlayStation 2, Xbox 360, Wii et ordinateurs. Parmi eux, le légendaire Need for Speed ??Underground de 2003 et Need for Speed ??Carbon de 2006. Sur les consoles de nouvelle génération, la franchise a produit des succès tels que Need for Speed ??Hot Pursuit en 2010 et Most Wanted de 2012, qui présentait le développement d'un travail important pour la collaboration et le jeu en ligne des joueurs. Enfin, pour les terminaux plus récents tels que PlayStation 4 et Xbox One, Need for Speed ??est sorti en 2015, Need for Speed ??Payback en 2017 et sa dernière version Need for Speed ??Heat en 2019.

Comme vous pouvez le constater, les lancements de course et de voitures de cette marque sont présents depuis les premières consoles jusqu'à nos jours. En fait, ils ont déjà confirmé leur version pour les nouveaux appareils Microsoft et Sony qui sortiront à la fin de 2020.

Les différents titres ont des hauts et des bas à certains égards. Par exemple Heat, la dernière production disponible, n'est pas une mauvaise proposition mais a été critiquée pour ne présenter aucun type d'innovation par rapport à ses prédécesseurs. Bien que le jeu ait de très bons graphismes, une variété de voitures et de poursuites qui peuvent devenir vraiment spectaculaires, il arrive un point qui n'est pas du tout surprenant et qui peut devenir quelque peu ennuyeux.

Cependant, il dispose d'une histoire suffisamment divertissante, de bons réglages, de graphismes élaborés, d'un choix correct de thèmes musicaux (ce qui a toujours caractérisé la saga) et d'une énorme possibilité de modifier notre

véhicule.

Need for Speed ??peut également **être joué gratuitement sur Android et iOS**. La saga de la compétition de voitures de rue a une application disponible appelée Need for Speed: NL Las Carreras. Le programme a les mêmes développeurs que le succès Real Racing 3. Il est **gratuit à télécharger** et propose des achats intégrés. Il a plus de 1000 courses avec lesquelles jouer et une variété de combinaisons et d'options de personnalisation de voiture presque infinies.

Nous sommes confrontés à une saga qui, à un moment donné, nous jouons tous sur l'une des consoles que nous avons eues. Bien qu'il propose de meilleures versions que d'autres, Need for Speed ??est resté l'une des franchises les plus reconnues parmi les joueurs au fil des ans.

| Pros  | Cons   |
|---|--|
| <ul style="list-style-type: none"><li>- Variété de modèles de voitures</li><li>- Sons du moteur</li><li>- Effets graphiques</li></ul> | <ul style="list-style-type: none"><li>- Problèmes de connectivité.</li><li>- Cela devient répétitif.</li></ul>                       |
| <ul style="list-style-type: none"><li>- Nombreux objets à acheter et modifier les véhicules</li></ul>                                 | <ul style="list-style-type: none"><li>- Certaines versions nécessitent de petits paiements.</li><li>- Problèmes graphiques</li></ul> |

**Links Facebook:**

**Twitter:**

**Instagram:**

**Web:** <https://www.ea.com/es-es/games/need-for-speed>

**Play Store:** [https://play.google.com/store/apps/details?id=com.ea.game.nfs14\\_row&hl=es](https://play.google.com/store/apps/details?id=com.ea.game.nfs14_row&hl=es)

**Apple Store:** <https://apps.apple.com/es/app/need-for-speed-nl-la-carrera/id883393043>